



Stadt Ulm
Abteilung SUB
Münchner Straße 2

89073 Ulm



Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht v:

Unser Zeichen: R. Ubrig/Mü
Datum: 22.10.2008

Durchwahl: 270

Stellungnahme zur Umgebungsrichtlinie Aufstellung des Lärmaktionsplans der Stadt Ulm

Sehr geehrte Damen und Herren,

aus der örtlichen Presse haben wir erfahren, dass der Entwurf eines Aktionsplans zur Lärminderung bei der Stadt Ulm zur Ansicht ausliegt.

In diesem Aktionsplan ist die Karlstraße als Lärmbrennpunkt dargestellt.

Uns ist bewusst, dass die Stadt Ulm zur Aufstellung eines Lärmaktionsplanes gemäß den EU Richtlinien verpflichtet ist. In der Karlstraße richtet sich der Aktionsplan hauptsächlich gegen den Straßenverkehr und vor allem auf den Durchgangsverkehr.

Die Brauerei Gold Ochsen GmbH ist bereits seit über 110 Jahren am Standort Veitsbrunnenweg angesiedelt.

Wir sind sowohl indirekter – aber auch direkter Anlieger der Karlstraße.

Die Karlstraße ist schon immer, und sie wird es auch in Zukunft sein, die Hauptzufahrtstraße zu unserer Brauerei. Die Zufahrten sind insbesondere so wichtig, da die Lastkraftwagen aus wirtschaftlichen Gründen eher immer größere Dimensionen annehmen. Die Karlstraße ist die Lebensader des Betriebes, auf ihr kommen täglich ca. 130 LKW's in die Brauerei.

Das Bestehen und die positive Weiterentwicklung unserer Brauerei hängt im Wesentlichen davon ab, ob und vor allem wie einfach unsere Kunden und Lieferanten zu uns kommen können.

Wie Sie sicherlich verstehen werden, liegt es uns sehr am Herzen, dass keine Maßnahmen getroffen werden, die dazu führen, dass der Lieferverkehr zur Brauerei behindert bzw. beeinträchtigt wird.



Wir möchten Sie daher bitten, unsere Bedenken in Ihren weiteren Planungen zur Lärminderung entsprechend zu berücksichtigen.

Über weitere Informationen über den Fortgang des Lärminderungsprogramms und deren Umsetzung wären wir Ihnen dankbar.

Für heute verbleiben wir

mit freundlichen Grüßen

Brauerei Gold Ochsen GmbH
[Handwritten signature]